Mexiqueño EDO.MEX (Sitio)

2024-05-27

Morena pretende reventar elección con invento de fraude: oposición

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.mexiqueno.com.mx/cdmx-2024/morena-pretende-reventar-eleccion-con-invento-de-fraude-oposicion/

El candidato a la jefatura de gobierno, Santiago Taboada y los 16 aspirantes a las alcaldías de la Ciudad de México por el PAN, PRI y PRD denunciaron que Morena prepara un invento, un montaje para acusarlos de una supuesta compra de votos en todas las demarcaciones en las que compiten, para reventar la elección en la CDMX. FOTO: Especial

Isaura Guzmán / CDMX Magacín

El candidato a la jefatura de gobierno, Santiago Taboada y los 16 aspirantes a las alcaldías de la Ciudad de México por el PAN, PRI y PRD denunciaron que Morena prepara un invento, un montaje para acusarlos de una supuesta compra de votos en todas las demarcaciones en las que compiten, para reventar la elección en la CDMX.

En conferencia de prensa, el equipo jurídico de esta alianza, Va X la Ciudad de México detalló que tienen evidencia clara de que el partido en el poder, a través de las tarjetas del Bienestar, hará trasferencias a un número importante de personas para cómprales el voto.

Agregaron que los montos a depositar oscilan entre 2 mil y 3 mil pesos, principalmente en las alcaldías Gustavo A. Madero, Iztapalapa y Álvaro Obregón, alcaldías que cuentan con el mayor número de habitantes.

"Van a aprovechar los días de veda electoral el gobierno para que los casos más complicados como el tema del agua, el atentado que sufrió Alessandra (Rojo de la Vega), van a quererlo desvirtuar y van a empezar a decir que es un asunto de sabotaje. Vienen los días de las mentiras del gobierno y de los montajes, ya sabemos que son expertos en eso...Lo que nosotros hemos venido construyendo desde hace muchas semanas es el triunfo de la Ciudad de México", afirmó Taboda.

Los candidatos a alcaldes de la alianza PAN, PRI y PRD denunciaron que desde hace varios días han aplicado "un operativo" para amenazar, confundir, presionar, pagar y engañar a la gente para que no vote por los candidatos de la oposición y como ejemplo, acusaron al titular del Instituto de Vivienda (INVI) quien está amenazando a la gente con no entregarles sus departamentos o quitarles los que les han dado si votan por la alianza Va X la CDMX.

También denunciaron que están comprando a los funcionarios de casillas, ofreciéndoles dinero para que el día de la contienda electoral no se presentes o avalen las irregularidades en favor de Morena.

"Se lo decimos porque ya nos han advertido, nos dijeron 'ojo, pongan atención, van a querer hacerlo en estos días', sobre todo en los días en los que nosotros ya no nos podemos pronunciar; entonces, le voy a pedir al equipo jurídico que este muy pendiente", sostuvo.

En ese sentido, Taboada llamó a la presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño, a tomar cartas en este asunto y emitir las medidas cautelares correspondientes.

"Cada vez el nivel de desesperación crece y su violencia crece, lo que no vamos a dejar pasar es que este tipo de situaciones queden inadvertidas, y esperamos que el Instituto emita las medidas cautelares que no emitió en los

90 días, le hacemos un llamado a la consejera presidenta porque no sé si cuando señalamos que en este tema del Cártel Inmobiliario estaba su exesposo, pues eso haya afectado su trabajo imparcial que debería ser", aseveró.

Asimismo, varios alcaldes coincidieron en esta denuncia sobre esta supuesta compra del voto de la que los van a acusar.